



De gauche à droite :

M. Hoch, CPO Senior VP Product Management de RATIONAL Wittenheim

M. Geiler, CFO de RATIONAL Wittenheim

M. Walter, CFO de RATIONAL AG

M. Paschmann, CSO de RATIONAL AG

M. Wiedemann, CTO de RATIONAL AG

M. Wassmus, CTO de RATIONAL Wittenheim

M. Adelman, Directeur Général de RATIONAL France SAS



Nouvelle usine RATIONAL à Wittenheim (68)

Mercredi 9 juin 2021 RATIONAL a posé la première pierre du chantier de construction de sa nouvelle usine à Wittenheim en Alsace. La nouvelle génération de systèmes de cuisson multifonction iVario Pro, lancée en juin 2020 par RATIONAL, connaît un succès important et durable. Après plusieurs adaptations et agrandissements de ses lignes de production sur le site alsacien de Wittenheim, l'iVario a maintenant besoin d'un nouvel écrin pour sa production. Une nouvelle usine de 10 000m² ainsi que des bureaux administratifs, des centres de démonstration et un restaurant d'entreprise sont ainsi prévu à l'issue du chantier.

Rational est le leader mondial du marché et de la technologie de cuisson pour les cuisines professionnelles. Les appareils RATIONAL sont développés et produits sur deux sites : dans la ville allemande de Landsberg am Lech, pour les fours mixtes iCombi Pro et à Wittenheim en France pour les appareils multifonction iVario.

La cérémonie de pose de la première pierre, organisée ce mercredi 9 juin sur le site du chantier de la nouvelle usine, a réuni l'ensemble des employés français, ainsi que des membres du comité de direction du groupe et quelques personnalités politiques locales dont la mairie de Wittenheim, le vice-président de Mulhouse Alsace Agglomération, des conseillers d'Alsace du canton de Wittenheim ainsi que la vice-présidente de la région Grand-Est.

Tous les produits liés à l'iVario - le produit lui-même, ainsi que les accessoires et les produits de nettoyage - seront préparés et expédiés à partir de la nouvelle usine alsacienne dans plus de 120 pays, à destination des revendeurs spécialisés du monde entier. En outre, le bâtiment abritera des bureaux et des salles de démonstrations culinaires et techniques. "Après l'expansion de l'usine de

production actuelle en 2015, nous devons maintenant créer des capacités pour la production et l'administration afin de soutenir la poursuite de la croissance", explique Peter Wiedemann, CTO - membre du conseil d'administration de Rational AG.

Le nouveau bâtiment devrait être terminé pour le printemps 2023. "Nous construisons notre nouvelle usine sur un terrain situé à 100m du site actuel, dont la surface est d'environ 100 000 mètres carrés. Pour ce faire, nous investissons 30 millions d'euros dans des bâtiments et des installations", explique Peter Wiedemann. L'entreprise crée ainsi des conditions encore meilleures pour la poursuite de sa croissance internationale.

Le projet en quelques chiffres et faits :

- Investissement total de 30 millions d'euros
- Terrain d'environ 100 000 m²
- Surface de l'usine d'environ 10 000 m²
- Capacité de production de 25 000 unités d'iVario par an
- Expéditions des appareils vers le monde entier
- Trois centres de formations culinaires et un centre de démonstrations techniques
- Un restaurant d'entreprise et un musée

Contact :

RATIONAL France SAS
Aline Scandella
Responsable Communication
Tél. 03 89 57 00 80
a.scandella@rational-online.com
rational-online.com

facebook <http://facebook.com/RATIONAL.FR>
twitter http://twitter.com/RATIONAL_AG
Youtube <http://www.youtube.com/user/RATIONALAG>

Reproduction gratuite, exemplaire de justificatif souhaité.

Peut être publié sur internet

2 879 Signes (espaces compris)

À propos de RATIONAL

Le Groupe RATIONAL est le leader mondial du marché en matière de technologie de préparation thermique des aliments au sein des cuisines professionnelles. L'entreprise fondée en 1973 emploie plus de 2300 collaborateurs, dont plus de 1100 en Allemagne. Depuis son introduction en bourse en 2000, RATIONAL est cotée sur le segment « Prime Standard » de la Bourse allemande et fait aujourd'hui partie de l'indice SDAX.

Notre principal objectif est d'offrir à nos clients un maximum de bénéfices. L'entreprise RATIONAL se sent particulièrement concernée par le thème du développement durable et le traduit dans ses principes directeurs en matière de protection de l'environnement, de direction et de responsabilité sociale. De nombreuses distinctions internationales attestent année après année du travail monumental fourni par l'entreprise RATIONAL.